La Cour Suprême de l'Argentine ordonne que Milagro Sala purge sa peine en assignation à résidence



Buenos Aires, 15 août (RHC)- La Cour Suprême de Justice de l'Argentine a ordonné le transfert urgent de la leader Tupac Amaru, Milagro Sala, afin qu'elle purge sa peine en assignation de résidence comme l'avait stipulé une résolution de la Cour Inter-américaine des Droits de l'Homme.

Des médias rapportent depuis Buenos Aires que les 5 juges de la cour ont appelé, à l'unanimité, la Cour Suprême de Justice de la province de Jujuy à prendre des mesures immédiatement.

Mardi dernier, le Pouvoir Judiciaire de cette province qui a désobéi au verdict de la Cour Inter-américaine, a donné le feu vert pour que Milagro Sala, soit transférée dans une prison de droit commun dans le Complexe Pénitencier Fédéral General Gûemes, à Salta, dans le nord-est de l'Argentine.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169075-la-cour-supreme-de-largentine-ordonne-quemilagro-sala-purge-sa-peine-en-assignation-a-residence$



Radio Habana Cuba